



Salamanca acoge la primera reunión presencial del proyecto internacional EC2U

El ministro Escrivá ofrecerá mañana una charla sobre migración

B.H. | SALAMANCA

La Universidad acoge hasta mañana el tercer foro del EC2U, campus paneuropeo multicultural orientado a la creación de un ecosistema inteligente de educación superior, en el que colaboran siete universidades de otros tantos países en consorcio. Es la primera edición presencial, dado que las dos citas anteriores se desarrollaron en modo virtual debido a la pandemia. El vicerrector de Relaciones Internacionales, Efrem Yildiz, presentó los



Sánchez, Yildiz y Thilly, ayer. | GUZÓN

detalles del encuentro. “Hemos diseñado un programa de trabajo que se basa en los tres pilares del proyecto: Información, investigación y educación, con encuentros en los que participan no solo académicos e investigadores, sino también las organizaciones locales con las que colaboramos”. Asisten 150 personas, destacando como ponente al ministro de Seguridad Social y Migración, José Luis Escrivá, que ofrecerá mañana una conferencia sobre migración.